

「ファースト レゴ リーグ」世界大会に出場する 選手・関係者が市長を表敬訪問します

レゴブロックを使ったロボット作りの大会「ファースト レゴ リーグ アジア オープン チャンピオンシップ」に出場する選手・関係者が市長に表敬訪問します。

1 日 時

令和7年3月27日(木)11時30分～11時45分

2 場 所

岡山市役所本庁舎 3階 第三会議室

3 訪問者

長岡 星那 (岡山市立芳明小学校1年生)
岡田 百々花 (岡山市立石井小学校3年生)
山本 匠真 (岡山市立西小学校4年生)
吉武 豊 (岡山市立旭竜小学校4年生)
ほか関係者6名

4 内 容

岡山市立小学校の児童4名で構成するチーム「WHITE STAR(ホワイトスター)」が、令和7年8月にマカオで開催される、レゴブロックを使ったロボット作りとプレゼンの大会「ファースト レゴ リーグ アジア オープン チャンピオンシップ」に出場します。

岡田さんら4人は、市内のロボット教室に所属し、算数や理科の学習、ロボットの製作、与えられた課題の解決などに挑戦したりしています。それらの一環として参加した全国大会(令和7年2月:東京)では、「ファースト レゴ リーグ エクスプロア」でファイナリストとして世界大会への出場を決めました。

表敬訪問当日は、テーマである「SUBMERGEDSM(海洋探査)」について、全国大会で作成したレゴモデルやポスターについてプレゼンします。

5 その他

「ファースト レゴ リーグ エクスプロア」は、毎年、新しくワクワクする社会的なテーマが設定され、チームで探究しながら発見したことやアイデアをレゴモデルで表現し、ポスターを作成し

て発表する大会です。

今シーズンのテーマは「SUBMERGEDSM(海洋探査)」です。



普段の活動のようす



大会当日のチームブースのようす

【問い合わせ先】

岡山市 教育・学校指導課 西山・中倉

直通086-803-1591 内線3843